
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGHAFEN KASSEL-CALDEN

25.01.2010

Weiter sagten Lenders und Heidel:

„Das ist ein wichtiges Signal für die wirtschaftliche Weiterentwicklung in Nordhessen. Kassel-Calden lohnt sich für die Region. Die Erweiterung des Regionalflughafens generiert zusätzliche Steuereinnahmen und schafft 2.400 prognostizierte neue Arbeitsplätze in der Region. Trotz aller Unkenrufe der Miesmacher wird klar: Es gibt einen Passagiermarkt und den Bedarf für einen Flughafen für den Einzugsbereich Nordhessen, Südniedersachsen und Ostwestfalen. Wer heute noch bis Frankfurt, Paderborn, Hannover oder Düsseldorf fahren muss, um seinen Flug anzutreten, wird zukünftig mit Kassel-Calden einen Flughafen schnell und unkompliziert direkt vor der Haustür nutzen können. Wir haben keine Angst vor dem Wettbewerb mit anderen Bundesländern.“

Mit dem Ausbau zu einem Regionalflughafen werde zugleich das zweitgrößte Gewerbegebiet Nordhessens erschlossen, betonte Lenders. Gerade in einer aufstrebenden Region wie Nordhessen sollten diese Chance zur Stärkung des Tourismus, für Unternehmensansiedlungen und die Schaffung neuer Arbeitplätze genutzt werden, erklärte Heidel.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de